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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング　「国歌」「歓迎の歌」

●新会員の紹介　児林健太会員

●ゲストの紹介

　　一般社団法人SDGsアントレプレナーズ

　　　青柳仁士様

　　ウアール，ミナ　ミネア　アレクサンドラ様

●出席報告

●在籍表彰

　　会員年次表彰

　　　在籍44年　山本義治会員

　　　在籍32年　寺坂哲之会員

　　　在籍28年　小山悦治会員

　　　在籍  8年　小谷逸朗会員

●お誕生日御祝い

　　　倉内雅寛会員・村本順三会員・

　　　高井榮彌会員・野村俊隆会員・

　　　吉本憲司会員

●米山奨学金贈呈

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　話　　「企業のためのSDGs入門」　

　　一般社団法人　SDGsアントレプレナーズ

　　　　　　　青柳　仁士　様

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

9/8　「ロータリーの友について」

　2020-2021年度　ロータリーの友

　　地区代表委員　木村芳樹様（大阪南RC） 

9/15　メディポリス国際陽子線治療センター

　　　　　田中耕太郎様

9/22　八尾市長　大松桂右様

第2890回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

奉仕しよう
みんなの人生を
豊かにするために
  国際ロータリー 会長　シェカール・メータ

ロータリー活動を通じて
『みんなに希望と笑顔を！  そしてロータリアンの成長！』　会長　田中　康正

八尾ロータリークラブ テーマ



　濃厚接触者と判定され、

先週の例会はリモートで

出席させていただきました。

ご迷惑をおかけいたしまし

た。その後、PCR検査で

陰性となり、本日は出席

させていただいています。

　また本日は、Zoomの音声

に不具合があったようで、申し訳ございません。

　東京ではオリンピックが終わり、昨日からはパラリ

ンピックが開幕しました。

　ところでロータリーでは、日本のロータリー100周

年を祝う記念誌がこの度、発行されました。その中

で「日本のロータリアン100人」が紹介されており、

当クラブから戸田孝会員が選ばれました。大変誇ら

しいことです。

　戸田会員はいろんな本も発行されていますので、

皆さんもぜひ一度、お読みください。

▼23日に八尾RACの例会

がZoomで開催されました。

▼24日に地区インターアクト

の合同会議がZoomで行わ

れました。

▼27日、IM第4組の会長

懇談会がZoomで実施され

ます。

▼28日、地区の公共イメージ向上セミナーが開か

れ、会長ほかに出席いただきます。

▼28日、地区の青少年奉仕合同会議がオンライン

で開催されます。

▼31日に地区インターアクトの年次大会がZoomで

開催されます。

▼秋のRYLAの案内が届いております。受講希望

者がおられましたら、お申込みください。

▼例会の出欠確認ですが、皆様ご返信いただきま

すよう、ご協力をお願いいたします。

「私を語る」

▼浦上　健司　会員

　今年度、入会させていただきました。私は八尾市

立龍華中学校を卒業後、大阪府立八尾高等学校、

大阪市立大学法学部に進学し、学生時代は野球

漬けの日々を送りました。

　プロ野球選手にはなれなかったものの、厳しい練

習を乗り越えてきた忍耐力や、つらい時に励まし

合った仲間は一生の財産となりました。今では、月

に１回程度、八尾市の軟式野球大会に地元の草野

球チームで参加し、その後のビールを楽しみに汗

を流しております。

　大学卒業後は、国家公務員試験を受け、厚生労

働本省や大阪労働局、近畿圏の労働基準監督署

やハローワークなどの出先機関でも勤務し、主に雇

用関係に係る問題解決や若年者及び障がい者雇

用などの業務に従事して参りました。

　しかし勤務実態としては、自分が目指した「困って

いる人を助けたい」という思いとはほど遠く、残業

200時間越えや土日も上司の資料作りのために出

勤するなど、「ワークライフバランス」の旗振り役であ

る厚労省自体がブラック企業で、「自分は誰のため

に働いているの？」と自問自答する日々でした。

　そこで９年間の公務員生活を終わりにし、周りの

卓 　 　 話

幹　事　報　告

会　長　の　時　間



大反対を押し切り、教育業への転職を決意しました。

株式会社京進という大手学習塾で約１年、塾のノウ

ハウを学び、2019年4月、地元のＪＲ久宝寺駅の近く

で「学習塾つぼみ」を開業しました。

　教育を志したきっかけは、私の家族は父を筆頭に

全員教師ということです。必然の道だったのかもし

れません。また大学時代は４年間、塾の講師のア

ルバイトをし、子どもたちの笑顔が働くことへの励み

になることを強く感じました。

　「義を見てせざるは勇無きなり」という孔子の教え

が、私の教育の原点です。弱いものいじめは大きら

いで、弱いものも輪に入れてもっと大きい輪を作れ

ば喜びは２倍、３倍になると信じています。「困って

いる人を助けたい！」という信念を胸に、できること

は何でも挑戦したいと考えています。

　教育はいろんな可能性を秘めていると思います。

将来は生涯教育に尽力し、未就学児童を預かる保

育所、重度の障がいのある人の居場所づくりのた

めのグループホームなど、一人ひとりが輝けるよう

な空間をつくるため、事業を展開していきたいと計

画しています。

　教育に一番大切なのは、人と人とのつながりだと

感じています。大先輩のみなさんの背中を見ながら

ロータリーの精神を学び、自分をさらに成長させた

いと思いますのでご指導、ご鞭撻のほどよろしくお

願いいたします。

▼倉角　和弥　会員

　7月に入会させていただきました。私は平成生ま

れの30歳。東大阪市の瓢箪山で生まれ育ちました。

近畿大学経営学部商学科を卒業し、現在は（株）

新和という会社で老人ホームなどの介護福祉事業

を営んでおります。

　趣味はバーベキューや筋トレなどで、ほかにマリ

ンスポーツも好きです。まだ数年前まで学生でした

が、小中学校時代はサッカー少年でした。東大阪

市の選抜選手に選ばれたこともあります。高校時代

は空手やキックボクシングにも取り組みました。

　空手は1年半ほどで黒帯を取得し、無差別級で大

阪3位になり全国大会に出場しました。全国大会で

負けた時に、非常に大切な周囲への感謝の気持ち

や悔しさ、不甲斐なさを学ばせて頂きました。キック

ボクシングでは、ライト級で6戦1敗のBクラスという

戦績を残しました。

　大学では将来のことも考え介護も勉強し、老人

ホームの金銭管理業務や営業業務も経験しました。

卒業後間もなく、父から老人ホームをやらないか、

と声をかけてもらい、23歳で挑戦することに。資金

面で苦労し、人件費を抑えるため少人数でスタート

しました。しかし大量の退職者を出す経験などもあ

り、経営の難しさを思い知らされました。日頃のコ

ミュニケーションの重要さを学び、謙虚さを忘れず

に運営に取り組んできたつもりです。

　サービス付き高齢者向け住宅やケアプランセン

ターを開設し、様々なご縁から利用者も増えていき

ました。現在、手狭になった事務所の移転を準備

中です。これも皆さんのおかげと、感謝しておりま

す。

　プライベートでは夜遅くまでお酒を飲み歩いたこ

ともありましたが、田中会長から「忘己利他」という言

葉を教えていただきました。そして八尾ＲＡＣに入

会させていただき、清掃活動や輝の学習支援など

に参加させていただくようになりました。



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 長竹　　浩　　副委員長 ▼ 谷口　善紀
委　  員 ▼ 高井・吉本・北野・竹原・松岡

　今では健康第一ということで、筋トレやマリンス

ポーツなどにも取り組んでいます。八尾ＲＡＣを卒

業して、現在は八尾商工会議所青年部にも所属、

府連にも出向して委員会幹事を務めさせていただ

いております。

　これからの人生、結婚や子育てなど将来への不

安もありますが、非常にわくわくもしています。まだ

まだ至らぬ点もあるかと思いますが、誠実に取り組

んでいきたいと考えております。まだまだ未熟者で

すが、今後ともお付き合いをよろしくお願いいたし

ます。

▼田中会長　本日も例会出席ありがとうございます。

卓話者の浦上会員、倉角会員宜しくお願いします。

楽しみにしてます。美味しいたろーず弁当ありがと

うございます。

▼児林副会長　浦上会員、倉角会員、私を語る よ

ろしくお願いします。

▼新宮幹事　浦上会員、倉角会員、「私を語る」頑

張って下さい。楽しみにしてます！！

▼寺坂会員　カボチャ4個収穫しました。お稲荷さ

んにお供えしました。

▼山本（勝）会員　やっと雨が上がりましたね。コロ

ナ飛んでいけー！

▼井川会員　浦上さん、倉角さん、「私を語る」よろ

しくお願いします。

▼松井会員　40才以上のワクチン義務化早くして

欲しいです。

▼西村会員　残暑お見舞い申し上げます！

▼富田会員　早く例会で食事がとれるようになって

ほしいです。お腹が空いてグーっと鳴りそうです。

▼福田会員　遅くなりましたが、先日の親睦旅行、

三木サン色々手配ありがとうございました。楽しい１

日を過ごす事が出来ました。

▼藤田会員　浦上会員、倉角会員、卓話楽しみに

しています。

▼曽家会員　田中会長、復帰して頂き、有難うござ

います。

▼鍋島会員　ワクチン２回目打ちました。少し安心

しています。

▼原田会員　良い事が有りました。

▼竹中会員　家でカバン開けるとSAのボールペン4

本入ってました。すみやかにご返却いたします。

▼倉角会員　本日は、「私を語る」よろしくお願い致

します。

　　八尾ＲＣの
　　ホームページも
　　ご覧ください

■ 出席報告

月日

8/4

8/18

8/25

会員数

67

67

67

出席

42

44

42

うち出席規定
適用免除者

10

9

10

メーク
アップ

0

出席率

76.36％

81.48％

76.36％

確定
出席率

76.36％

ニ　コ　ニ　コ　箱
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